



## COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

24.12.1999

Ofreció una modesta y emotiva cena a indigentes en la capital

### **LAGOS LLAMÓ A PRACTICAR VALORES NAVIDEÑOS LOS 365 DÍAS**

Con una cena junto a personas indigentes de Santiago, el candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, celebró anoche una navidad solidaria con los más necesitados, acompañado de su señora, Luisa Durán y de sus hijos Francisca y Ricardo.

A la actividad, desarrollada en la Plaza Yungay de Santiago, llegaron una treintena de personas indigentes, fundamentalmente de la tercera edad, quienes compartieron con Lagos una modesta pero emotiva cena, motivados por la esperanza de salir adelante en la vida y recibir el apoyo y el cariño que tanto necesitan.

El abanderado dijo que la invitación "se hizo con mucho cariño, y es una expresión de los valores que estas festividades encarnan. Porque aquí lo que hay es el deseo que como país practiquemos los valores y los deseos de nochebuena, no un día en el año sino que los 365".

Lagos agregó que lo ideal es tener un país que puede caminar unido y con optimismo; donde haya empleo y bien remunerado. "Un país que progresa y ese progreso llega a todos, también a los más humildes. Esos son los valores de navidad y los que queremos para Chile", expresó a los comensales.

Por su parte, su señora Luisa Durán estuvo previamente en el paradero 14 de Vicuña Mackenna, donde entregó un emotivo saludo de navidad frente al Mall Plaza Vespucio, en compañía de la ministra del Sernam, Josefina Bilbao y del alcalde de La Florida, Gonzalo Duarte.

En este lugar, manifestó que lleva en el corazón la preocupación de miles de mujeres chilenas que este año han tenido dificultades para salir adelante, pero que tiene mucha confianza en el Chile del 2000. Expresó que "la familia unida y el amor a los hijos son mucho más importantes que cualquier regalo material".

**Oficina de Prensa  
Comando de Ricardo Lagos**